
 

1 COMITE DE DIRECTION DU 3/12/21 

 

Terre de Football 

COMITE DE DIRECTION 

Relevé de décisions du  

Vendredi 3 décembre 2021 – LFN Lisieux 

 
Présents : 

Patrick BAILLARD – Sébastien GOURDEL – Raymond LAPORTE –  

Brigitte FRANCOIS – Joël LE PROVOST – Sylvain MORICE – Antoine JUMEL – 

Jean BLANCHETIERE – Gérard LE CAIGNEC – Hervé MAMTYNIAK – Thierry 

PELLERIN.  

 

Excusés : Jacky LEGRAIN – Sylvie LEROY – Isabelle DALLET – Dr Jean-François 

PICHER – Mattieu DUPUY – Romain FELDHOFER -    

Absent : Sébastien LESTRAT 

 

Assistent : Bruno COLIBERT – Florent JIQUEL – Clément LOUDJANI – Yvette 

BOUCHER (Secrétaire de Séance) 

 

Sébastien Gourdel et Patrick Baillard ouvrent la réunion en remerciant 

Charline DAYAUX, Responsable Pôle ressources à la Ligue pour son 

accueil et l’invitent à se présenter. 

 
L’idée de cette délocalisation avait été évoquée déclare Sébastien Gourdel. Il semblait 
important de démarrer la délocalisation des réunions du Comité de Direction avec une 
réunion à la Ligue de Normandie. 
 
Le dernier procès-verbal a été mis en ligne et est adopté à l’unanimité des présents. 
 

CIVILLITES 

Félicitations à Florent Jiquel pour la naissance de son fils Zacharie ; 
Prompt rétablissement à Jean-Michel QUESNE actuellement en rééducation suite à une 
chute. 
 

LICENCES  

Actuellement 9 135 licences enregistrées au 2/12/21. Belle progression par rapport à la 
saison passée. Les objectifs sont en train d’être atteints se félicitent les présidents. Bien 
surveiller les catégories Foot Animation & Jeunes où semble-t-il des jeunes jouent encore 
sans licence. 
De même il est rappelé que la licence Membre Individuelle doit être prise pour les 
membres des commissions et élus du D.O.F. 
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Le premier versement aux clubs au titre de la licence nouvelle a été effectué. Une lettre 
personnalisée à chaque président (e) s de club a été envoyée. 
 

MISE A JOUR DES COMMISSIONS 

 
Foot Animation + 4 membres (GEFFROY – PASQUET - AUBERT - JAFFRELOT) 
Labellisation + 1 membre (LAINE) 
Il est fait appel à candidature pour la Commission Gestion des Compétitions 
CS Restreinte + 1 (GALLOT) 
Les commissions Gestion des Compétitions et Futsal devront mieux gérer le calendrier 
général. 
Le conseil invite un membre de la Commission Futsal à intégrer la commission Gestion 
des calendriers. 
 

REPRESENTATION DU DOF 

Antoine Jumel se porte candidat à l’élection au Conseil D’Administration du CDOS le 
dépôt de candidature doit être fait pour le 16/12/21. Le Conseil le remercie. 
 

SERVICE CIVIQUE 

Promotion avec 17 volontaires. Le groupe est sympathique commente Clément Loudjani 
mais manque de dynamisme. 
 

EMPLOI 

Toujours en attente du retour de Pôle Emploi sur l’éligibilité de notre candidate et sur le 
parcours de formation proposé. Si cela tarde trop, un contrat d’un an lui sera proposé. 
 

SECTION SPORTIVE 

Le Comité affirme son soutien à la Section Sportive Excellence de Gacé. Accorde une aide 
de 4 000 € par an. 
Florent Jiquel effectue une présentation du dispositif « sections Sportives ». Suite à cela, la 
question est de savoir si les sections et autres structures à options football ont toutes leur 
utilité. N’est-il pas préférable de recentrer sur les sections et non plus soutenir les options 
foot ? 
Le Comité de Direction décide :  

1. de ne plus soutenir les classes options foot,   
2. de maintenir à hauteur de 200 € les 7 sections Sportives, 
3. de renforcer le soutien financier à la Section Sportive Excellence de Gacé Le suivi 

des joueurs et un accompagnement régulier est assuré par le CTR Florent Jiquel  
uniquement car aujourd’hui on ne peut pas libérer Clément pour ce soutien. 

Antoine Jumel dit sa satisfaction pour la section et les élèves qui auront ainsi la possibilité 
de se rapprocher du haut niveau 
S’il y a urgence, néanmoins, on pourra éventuellement y pallier surtout si l’on parvient à 
renforcer l’équipe technique ajoute S. Gourdel. 
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Dans ce cadre il est précisé que le licencié a le libre choix de son club. 
 

PES (Parcours d’Excellence Sportive) 

Le Comité de Direction félicite les rédacteurs pour la brochure réalisée et souhaite qu’une 
impression au moins à la hauteur de la qualité rédactionnelle puisse être réalisée 
 

ACTION CITOYENNE 

Manifeste signé sur la « lutte contre les violences sexistes et sexuelles dans le sport » 
Dossier suivi par S. LEROY 
 

VIE ASSOCIATIVE 

Le Comité de Direction tient à remercier officiellement notre partenaire CUISINE + 
représenté par Joël LECOQ pour les équipements donnés et les aménagements réalisés 
 
Les modalités d’entrée, sortie et sécurité du D.O.F. seront changées. Des badges 
remplaceront les clés. 
 
Toute la téléphonie du DOF basculera sous peu sur IP. Nous suivrons les exemples de la 
Ligue et du District de l’Eure. 
 
Rénovation Energétique du siège du District en cours d’exploration. 
 
Convivialité après réunion : les boissons soft sont à la charge du District en revanche, les 
boissons alcoolisées – consommées avec modération- sont à la charge des commissions. 
Tout doit être mis en œuvre pour qu’il n’y ait pas de gâchis de nourriture. 
  
Fermeture du District. Pendant les fêtes, le DOF sera fermé du 24/12, 12 heures au 02/01. 
Reprise à 8h30 le 3 janvier 2022. 
 
Pour information les heures complémentaires d’un salarié à temps partiel sont rémunérées 
et non récupérées. Les heures supplémentaires ou complémentaires doivent avoir reçues 
l’aval du Président du District. 
 

CENTRE TECHNIQUE DEPARTEMENTAL 

 
L’idée d’un tel projet est venue du fait qu’il existe des terrains & gymnases inutilisés, d’un 
dialogue avec l’association FOOT PARTAGE et la visite d’un centre de ce type en 
VENDEE. 
Constitution d’un groupe de travail pour étudier cette faisabilité : Patrick BAILLARD – 
Sébastien GOURDEL – Jean BLANCHETIERE - Antoine JUMEL – Clément LOUDJANI – 
Florent JIQUEL  
 

SEMINAIRE DAP / 17/12/21 à 18 H 00 à SEES, salle polyvalente 

Accompagnement des acteurs du Football dans le développement des pratiques. 
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Invités : les présidents de clubs accompagnés d’une personne 
Les présidents des commissions 
Les membres du Comité de Direction 
Les conseillers techniques. 
10 ateliers (base fédérale) 10 animateurs (du Comité de Direction : Brigitte François – 
Antoine Jumel – Thierry Pellerin – Sébastien Gourdel – Hervé Matyniak – Clément 
Loudjani – Florent Jiquel – Jean Blanchetière – Bruno Colibert. 
 

INDEMNISATION DES FORMATEURS D’ARBITRES 

 
Après débat, le Comité de Direction se réfère à l’IR2F gestionnaire de la formation et 
n’accorde pas d’indemnisation supplémentaire. 
Le Comité de Direction se réserve la facilité de remercier les bénévoles à sa convenance 
(exemple :  places pour matches, équipements textiles…) 
 

INCIVILITES 

Après débat, le Comité de Direction du District acceptera toutes réquisitions et collaborera 
au pénal. 
 

FAFA 

Le D.O.F. a une enveloppe de 58 000 € cette saison. 
Les collectivités pourront déposer les dossiers jusqu’au 28 février 2022 pour cette saison. 
 

FOOTBALL FEMININ 

H. Matyniak se réjouit de la collaboration avec les autres districts bas-normands pour la 
réalisation d’un interdistricts à 11 féminin. Matches le dimanche à 13 h 00. 3 clubs ornais y 
participent. 
Il rappelle au niveau de la CDA la désignation d’un arbitre lorsque le match se déroule sur 
le territoire ornais avec communication de l’arbitre désigné à la CDA du District du 
Calvados pour inscription sur tablette. 
En plus du championnat, une coupe interdistricts va être créée. 
Récompense pour les équipes participantes du tournoi à 8 sur herbe : places pour le match 
France / Danemark au stade d’Ornano. 
 

BENEVOLAT 

R. Laporte relate la réception dernièrement effectuée. 
 

TOUR DE TABLE 

Jean Blanchetière soulève les points délibérés au niveau fédéral sur le statut de l’arbitrage. 
Le District, par l’intermédiaire de ses présidents, dénonce les obligations dudit statut à 

savoir +1 arbitre en D1 et R3, ce qui ferait passer, à ces deux niveaux, l’obligation d’avoir  

3 arbitres. Il précise de plus, que la notion d’Arbitres Auxiliaires n’est pas assez 
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développée et qu’il faudrait instaurer de façon générale plus d’attractivité de quelque 
forme que ce soit pour attirer de nouveaux arbitres 
 
Gérard Le Caignec rapporte que certains clubs souhaitent la reconduction de l’opération 
d’achat de mini-buts. Ceci n’est pas envisagé pour le moment mais les clubs peuvent 
s’équiper grâce au groupement d’achat FFF « Le Corner » 
 
A la demande de Thierry Pellerin, le Comité de Direction, ce soir, affirme son soutien à la 
Commission Futsal dans sa décision d’annuler la compétition FUTSAL cet hiver. 
 
Joël Le Provost évoque les 2 affaires administratives traitées par la Commission de 
l’arbitrage restreinte pour lesquelles il souhaitait l’implication du Comité de Direction. 
Le Président Gourdel dit que la CDA est seule juge pour l’application des sanctions. 
 
Deux points à l’ordre du jour restent à reprogrammer à une autre réunion (REFERENTS 
SECTEURS et TABLEAUX de BORD. 
La séance est levée à 22 h 30 
 
 
Les Présidents, Le Secrétaire Général, 
 
 
Procès-verbal mis en ligne le 08/12/2021 sur le site du District  http://footorne.fff.fr/ 
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